

LA CRISTIANDAD Y EL ROMÁNICO

1. El papel de la Iglesia

En la Edad Media en Europa, casi toda la población era cristiana. La Iglesia era la encargada de establecer las obligaciones religiosas de los cristianos, como rezar, ir a misa, ayunar, confesarse, dar limosna...

Todos los acontecimientos se celebraban con ceremonias religiosas. La Iglesia también organizaba la educación y la asistencia sanitaria. Además, limitaba las guerras con la Paz de Dios y la Tregua de Dios.

La Iglesia tenía muchas riquezas, ya que poseía grandes feudos y además cobraba el diezmo, que era un impuesto para mantener al clero.

Alcanzó tanto poder que tuvo enfrentamientos con reyes y nobles, como la Querella de las Investiduras. Al final se impuso el poder de la Iglesia.

- ¿Quiénes eran cristianos en la Edad Media en Europa?
 - ¿Quién era la encargada de establecer las obligaciones religiosas?
 - ¿Cuáles eran las obligaciones religiosas?
 - ¿Qué se celebraba con ceremonias religiosas?
 - ¿Qué más organizaba la Iglesia?
 - ¿Cómo limita las guerras la Iglesia?
 - ¿Por qué tenía muchas riquezas la Iglesia?
 - ¿Qué es el diezmo?
 - ¿Con quién se enfrentó la Iglesia?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA